



Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

SSPC confirma hechos en Chiapas

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) confirmó la ejecución de 19 personas en el municipio de La Concordia, Chiapas, de los cuales seis eran de origen guatemalteco, provocado por un enfrentamiento entre los cárteles de Sinaloa y de Chiapas y Guatemala, que se disputan el territorio.

Por ello, el fin de semana se ordenó el incremento de mil 200 efectivos federales más para apoyar las labores de seguridad en la entidad, principalmente en la zona fronteriza de Chiapas con Guatemala.

EL DATO EL FIN DE SEMANA se registraron 30 homicidios en Chiapas, 5 el viernes 28 de junio, el sábado 29 fueron 3 y el domingo se reportaron 22 personas asesinadas.

A través de la Subsecretaría de Seguridad, precisó que tras la difusión de un video, el pasado 28 de junio, donde se aprecia a varias personas sin vida en la caja de un camión de volteo, que vestían equipo táctico y portaban armas largas, la Fiscalía de Justicia del Estado (FGE) inició la carpeta de investigación correspondiente.

En un comunicado, la dependencia relató que el 29 de junio pasado se recibió una llamada al 911 que reportó la presencia de varias personas sin vida en un tramo de terracería que comunica a Jaltenango de la Paz con la ranchería La Reforma, en el citado municipio.

En atención al reporte anónimo, las

Por pugna entre cárteles los 19 muertos en La Concordia

EJÉRCITO localiza los cuerpos en el interior y al exterior de un camión de volteo en un camino de terracería; envían a mil 200 efectivos federales a la zona para reforzar la seguridad



ELEMENTOS de la Fiscalía del Estado laboran en el lugar, ayer.

autoridades de los tres niveles de Gobierno acudieron a la zona para constatar los hechos. A 7.4 kilómetros de Jaltenango se encontró una camioneta Nissan, doble cabina, y un camión de volteo, color blanco, atravesados en el camino.

Policías estatales, municipales, con el apoyo de la Guardia Nacional y el Ejército, encontraron muertos por arma de fuego a 14 personas del sexo masculino dentro de la caja del camión; dos más en la cabina, otro par a un costado, y uno a

100 metros del vehículo que presentaba impactos de bala de alto calibre.

De acuerdo con las primeras indagatorias, el origen de los hechos fue por una confrontación entre los grupos criminales del Cártel de Sinaloa y del referido Cártel de Chiapas y Guatemala, quienes se disputan el control delincriminal en esa zona fronteriza.

Por lo anterior, la Fiscalía de Justicia del Estado inició el levantamiento individual de los 19 cuerpos, así como el resguardo de las evidencias localizadas en el lugar para dar con los responsables de estos hechos, que quedaron en la carpeta de investigación número C.I.0017-020-2908-2024.

Durante los trabajos de recuperación de los cadáveres, se documentó que por lo menos seis de las personas fallecidas portaban identificaciones emitidas por el Gobierno guatemalteco. Además, la Fiscalía destacó que a cada uno de los cuerpos les fueron localizados cargadores de armas de fuego.

La SSPC indicó que en esa zona se han logrado varias detenciones de las fuerzas armadas por la comisión de delitos relacionados con el tráfico de drogas y de armas, así como trata de personas.

14

Cuerpos se encontraban en la caja del camión

Foto: Especial